

# みんなのき倶楽部



#### 書き初め1月4日(木)

年始に書き初めを楽しみました。今年の干支『辰』の文字 を書いたことをきっかけに、「えとのかんじぜんぶかこう」 「ぼくむずかしいのかきたい」と、こどもたちの気持ちは高 まり、1 文字ずつ力強く書いていきました。「ふではこうもつ ねんで」「すみはここで"ちょんちょん"ってやったらいいね んで」と、筆と墨汁の使い方のコツを伝え合っていました。 こどもたちの作品は部屋に飾っていますので、ぜひご覧く

「ぼくひつじかきたい!」 「ぼくはとらかくわ!」

「ね・うし・とら・う・たつ・み ···これはなんやったけ?」



# 焼きおにぎり作り1月5日(金)

冬休みは毎日おやつ作りに取り組みました。最終日は『ライ スクッカー』という調理器具を使い、園庭で野外調理にチャ レンジしました。まずは火起こしを行い、『ライスクッカー』か ら蒸気が出てくると、「ぐつぐついってきた!」と喜ぶこどもた ち。蓋を開けると「うわ~たけてる!」「いいにおい!」と、歓 声が上がりました。炊きあがったご飯で焼きおにぎりを作り、 園庭で食べました。「そとはかりかり、なかはやわらかいな」 「もうちょっとしょうゆつけてもいいかも」と、感想を伝え合い ながら楽しいおやつタイムとなりました。





### 顕微鏡

クリスマスにサンタさんから貰った顕微鏡を使い、レンズを 通して広がる世界を楽しんでいます。回数を重ねるごとに ピントの合わせ方を習得し、「これぜったいきれいやろな」 「うわ~すごい!」と、見たい物を持ち寄り、友だちと感想を 伝え合って楽しんでいます。



「これどうみえるやろ?」

収穫した大根の断 面を見て見よう!



# あやとり

あやとりに夢中のこどもたち。日々新しい技ができるように なり、「みててな」「これプリンやで」「ほうきなんびょうででき るかかぞえててな」などと、嬉しそうに見せてくれます。

2 人あやとりを楽しみます。 「これとってみて!」「ここ?」





「それどうやってや んの?おしえて」

#### 12月・1月生まれ誕生会1月25日(木)

チーム対抗で正月にちなんだ遊びを楽しみました。1つ目は福笑い!チームの友だちの声を手掛かりに顔のパーツを置 いていくと、誰の顔になったでしょう?2つ目は500gゲーム!リサイクル素材や玩具を、500gになるように集めます。量り に乗せる時の緊張感をみんなで味わいました。3つ目はおみくじゲーム!角度の違うペットボトルを傾けて、中に入って いるおみくじを1番速く全部出せたチームはどこでしょう?どのゲームも大盛り上がり!友だちを祝う気持ちと笑いの絶え ない時間をみんなで共有することができました。

誕生月の友だちにイン タビュー!「すきないろ はなにいろですか?」



「もうちょっとみぎ!」「そこ!」 「〇〇せんせいのかおや!」





### お知らせ

- ●2 月より、1 人帰りの最終時間が 17:00 となります。
- ●園での落とし物を多数お預かりしています。年度末 には全て処分させていただきますので、お心当たり の方は、ご確認お願いします。





